



**VENDREDI 22.5 – DIMANCHE
24.5.2015, À PARTIR DE 22H00,
PLACE D'ARMES, KIOSQUE**

EXPOSITION MY-MATRIX.ORG

Quelle est votre perception de Luxembourg? L'artiste de médias sociaux Wolf Nkole Helzle installe sa plateforme digitale myMatrix, pour nous permettre d'assembler des images du Luxembourg.

Résidents et visiteurs peuvent télécharger leurs photos via smartphone sur le serveur lu.matrixengine.de (accès aussi via le QR Code) pour qu'elles soient projetées le lendemain sous forme de mosaïque 3D sur un écran géant. Elles peuvent aussi être explorées de façon interactive via écran tactile. Les images représentent des aspects différents du Luxembourg.

«I am we»: Quelques jours avant le festival, les participants du projet d'art digital et global «I am we_interactive image» se rencontrent lors d'un colloque «Encouters in Luxembourg». Ils sont de différents pays de l'Europe et exploreront de façon photographique la ville de Luxembourg». En coopération avec l'artiste, ils téléchargent déjà une sélection d'images sur le serveur du projet 3D. www.interactive-image.org

